

**UNGARN
WILL MAJA
IM KNAST
VERROTTEN
LASSEN!**

**HOLT MAJA
ZURÜCK!**

**FREE
MAJA!**

UNGARN WILL MAJA IM KNAST VERROTTEN LASSEN!

HOLT MAJA ZURÜCK!

Maja ist eine Antifaschist:in aus Jena und wurde im Dezember 2023 in Berlin verhaftet, weil Maja am Rande des internationalen Neonazi-Events „Tag der Ehre“ in Ungarn Neonazis körperlich angegriffen haben soll. Im Juni 2024 wurde Maja in einer skandalösen Blitzaktion nach Budapest ausgeliefert. Das Bundesverfassungsgericht urteilte im Januar 2025, dass die Auslieferung rechtswidrig war. Im Budapester Gefängnis muss Maja seit anderthalb Jahren widrigste Haftbedingungen erdulden. Das größte Problem ist die menschenunwürdige Isolationshaft. Deswegen machte Maja im Juni und Juli 2025 einen 40tägigen Hungerstreik und forderte, sofort nach Deutschland zurück überstellt zu werden.

Im Februar 2025 begann das Gerichtsverfahren gegen Maja vor dem Budapester Gericht. Inzwischen ist klar geworden, dass es sich um einen politischen Schauprozess handelt. Für die vorgeworfenen Körperverletzungsdelikte drohen Maja bis zu 24 Jahre Haft! Denn

Ungarn behauptet nicht nur, Maja sei Teil einer angeblichen kriminellen Vereinigung und dass Maja und die Mitangeklagten in Mordabsicht gehandelt hätten. Orbán hat diese Vereinigung sogar auf die offizielle Liste der Terrororganisationen gesetzt. Am 14. Januar 2026 wird das Gerichtsverfahren fortgesetzt. Am 22. Januar 2026 soll das Urteil gefällt werden. Es ist ein vollkommen unverhältnismäßiges, drakonisches Urteil zu erwarten.

Wir fordern, dass die deutsche Bundesregierung den diplomatischen Druck auf Ungarn erhöht und Maja sofort nach Deutschland zurückholt und dass Maja hier ein faires, rechtsstaatliches Verfahren erhält. Wir rufen alle mitfühlenden Menschen auf, sich an das Auswärtige Amt zu wenden und nachdrücklich einzufordern, dass es sein Engagement für Maja verstärkt.

***Soli-Komitee
für Maja***

Mehr Informationen
unter www.basc.news!